
 

 

【２学期を振り返って】敬称略 

 

  まもなく２学期が終了します。そして新しい年が始まります。来年は中学校生活最後の年であるとともに、自

らの進路を自らの力で切り拓く新たな年でもあります。 

  そこで今年一年を振り返り、来年はどのような年にしたいか、というのを皆さんに書いてもらいました。 

今日はその中から何人かを紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小平市立小平第二中学校 

第２学年 学年だより 

第３５号 

令和４年１２月１６日（金） 

A組 

 金子 友香 

 私は今年、あまり物事を積極的に取

り組むことができなかったうえ、やらな

ければならないことを後回しにして、自

分がやりたいゲームや本などをやって

いたため、来年は優先するべきことを

見分けて動いていく一年にしていきた

いです。 

 

 桺谷 梨萌根 

 私は今年あまり勉強をできていなか

った気がするので、来年はしっかり勉

強に力を入れられる年にしたいです。

委員会の仕事などは、しっかりできて

いたと思うので、良かったことは継続

して、改善していかれるところは改善

していく年にしたいです。 

 

山田 琉誠 

 １日１時間。これは親と決めた１日

のゲーム可能時間です。でも勉強に

失敗して今現在は０分です。悲し

い・・・。来年こそは目に見えるような

結果を残して、やりたいだけゲームの

できるような１年にしたいです。 

 

 

新井 秀敏 

 今年は後期から比較的早く寝るようになり生活

習慣が良好になる良い一年でした。しかし、最近

は元の生活に逆戻りして、悪化しています。来年

は受験が待ち構えているので後期の生活に戻

し、体調が良好の状態で受験に挑みたいです。 

 

 

 岡 友樹 

 今年は陸上競技大会や合唱コンクールなどがあり

ましたが、今年の合唱コンには出られなかったので、

来年の合唱コンには出たいと思います。その他の行

事も悔いのないように過ごしていきたいと思います。

学年末テストでも、できる限り努力を尽くしたいです。 

 

間 みく 

 今年一年を振り返って私はいろいろなことをがんばったと思います。合唱コンで指揮をやってみたり、委員会に入ってみた

りしました。来年は３年生になって、もっといろいろなことに挑戦していきたいなと思います。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B組 

C組 

仲 結来 

 今年は長かったようでとても早かったです。気分的にはま

だ３月なのにもう１２月なのかという時の流れについていけ

ないので、来年は中学最後の年なので悔いのないよう１

日１日を大切に生きたいです。自分のやりたいようにする

のではなく、自分が決めたことは最後まで成し遂げたいで

す。 

 

 

莊保 美月 

 今年は勉強をあまりやらなくなったり、提出物や宿

題をするのが昨年よりもギリギリになってしまったり

することが多かったです。来年は勉強も少しでもい

いから毎日するようにしたり、規則正しい生活をする

のを心掛けたり、今年の反省を生かして頑張ってい

きたいです。 

 河野 愛子 

 来年は受験もあるから中学生最後を楽しみなが

ら学習や生活をしっかりする、メリハリを分けて生活

できる年にしたいと思いました。卒業まであと１年

なので、がんばりたいです。 

 

 

堀口 宝来 

 来年は受験があるので、勉強時間を２時間３０分

にしたり、遅刻しないように早めに家を出たり、忘

れ物がでないように前日に準備をするなど、工夫

をしたいです。 

 そして落ち着いた生活を送れるようにしていきた

いです。 

 佐藤 圭一郎 

 今年は成長したなと思います。身体的にも精神

的にも成長したと思うから、来年は努力する年

にしたいです。 

部活動で夏の大会に向けてもそうだし、受験生

になるから受験勉強に向けての努力も頑張って

いきたいです。 

 

 

磯 康平 

 「来年の目標」 

・忘れ物をしないようにし、定期テスト委は実技教科の

勉強を主にして点数を上げる。 

・家の家事（洗い物や風呂掃除等）を頑張る。 

・挨拶を積極的にする。 

・授業で手を挙げる。 

 

長谷川 快晴 

 自分は来年、後悔しない１年にしたいです。２年の

自分は合唱コンや RIKUTAIなどいろいろな行事

に思い残したことがたくさんありました。でも、その

原因はやれることをしていなかったのが原因だと思

います。なので来年は後悔しないようにやれること

は全てやる１年にしたいです。 

 

 

 濱谷 美萌 

 私は今年一年を振り返って学校に貢献できたと

思います。今年は初めて委員会に入り、学校の一

員として役に立つことができました。来年も学校の

役に立てるようなことを行っていきたいし、また一

年を楽しく過ごしたいと思いました。 

 

 

 松田 彩希 

 私は今年一年間を振り返って体調をくずした

りけがをすることが多かったと思います。今年

は夏休みに靭帯を痛めたり、最近も手首をひ

ねったりして体育や部活には参加できないこ

とが多かったので、来年はけがや体調を崩さ

ないようにして楽しく過ごしたいです。 

 

 

 奥山 朔 

 今年がんばれたことは、陸上競技大会や鎌倉

校外学習などの行事です。班長として班員の

意見をまとめたり、クラスで協力したりして、行

事を成功させることができました。来年もスキ

ー教室や修学旅行など大きな行事があるの

で、良い思い出をつくれるようにがんばります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D組 

E組 

 大木 涼太郎 

 空手の全国大会に行けたけど、骨折して行か

れなくなりました。食中毒になりました。合唱コン

クールで最優秀賞がとれました。部活で部長に

なれました。骨折して入院して手術しました。来

年は受験と部活をがんばりつつ交友関係を壊さ

ないように楽しく幸せに生きたいです。 

 

 水戸 陽平 

 今年は、初めての二年生でいろいろなことがあり

ました。初めてのクラス替えはとっても心配で少し

不安でした。しかし中学生の山場は来年からで

す。来年は受験になって勉強が大変になります。僕

は来年努力という言葉を目標にがんばって行きた

いです。 

 

持丸 日桜里 

 「今年なにしたっけ」真剣に考えると意外と出

てこないものでした。悩みに悩んだ挙句、出てき

た答えは、「わりと何もしていない。」このことに

ハッとした私は「来年はもっと楽しい！とか嬉し

い！と思える一年にしよう」と考えました。この目

標に向けていろいろな事に励みたいです。 

 

 
小谷 仁歩 

 この一年、私は受験勉強に向けて勉学に勤し

み友達との会話を大事にして過ごしました。来

年私たちは三年生となり大事な時期を迎えま

す。来年私は自分の行動に責任をもち他者と

の関わり大切にして、いつ社会に出ても問題

がないような人間に成長できる年にできるよう

努力していきたいです。 

 

星 柚花 

 新しいクラスになり、関わる人が増えていきました。一学期はあ

まりクラスになじめていなかったけれど、だんだん仲良くなれまし

た。今年度から入った吹奏楽部でも同じパートの先輩、後輩な

どとも、よく話すようになり、帰る方向が同じ後輩の子とはクラス

メイト以上に仲良くなれたと思います。その後輩つながりで趣味

も増え、日々の楽しみが増えました。忙しくなりましたが、吹奏楽

部に入って良かったと思っています。今後も勉強と部活をがんば

りたいです。 

 

 

 安藤 こころ 

今年一年を振り返って、部活の大会で良い記録を出

すために家で毎日、陸上の動画を見たり、トレーニン

グ法や走り方を調べ、毎回の部活で実践して最後の

大会で自己ベストが出せました。来年は最後なの

で、都大会へ行って良い記録を出して楽しく終われ

るように皆で協力して楽しい部活にしたいです。 

 

 

丸尾 隼佑 

 僕は今年がんばったことは部

活動です。毎朝休まないで朝練

に行って練習にも行ったので、そ

の結果都大会に行けました。こ

れからがんばりたいことは勉強

です。受験と部活動が重なり大

変になるかもしれないけど、中学

校最後の年なので、がんばりた

いと思います。 

 

森 柚 

  今年一年を振り返って部活動を

頑張りました。目標にしていた都大

会出場ができなかったので、来年

は、都大会出場ができるように、よ

り練習していきたいです。また、受

験生でもあるので 

部活と両立を 

がんばりたいです。 

 

那花 和紀 

 僕は今年一年さまざまなことに挑戦しました。専門委員会委

員長の立候補、合唱コンクールでの指揮者などを通して、失

敗しても経験は大事ということがわかった一年でした。来年

は、今年の経験を生かし、今年の失敗を成功に変えられるよう

に精進していきたいです。 

 

 

小野 千夏 

 去年まで先輩たちがいて特に何も考えず部

活を楽しんでいました。その後２年生になった

ら先輩方が引退されてしまって、自分たちで

いろいろ考えて動くようになりました。手探り

でしたが、後輩とも楽しく活動できているの

で、来年の新入生たちとも楽しくできるようが

んばります。 

 

渡部 真央 

  私は今年一年を振り返って勉強と部活

の両立をがんばりました。来年は最上級

生としての自覚をもち、先輩らしい姿を見

せたいです。また、来年は受験生でもある

ので、部活だけではなく、勉強の面でもス

ケジュールを管理してがんばりたいです。 

 



【一年後に向けて】 

  来年のこの時期、皆さんはどのようなことをしていると思いますか。 

１１月に２学期の期末テストが終わると、終業式を待たずに、２年生の仮内申を 

知ることができます。いわゆる９教科でいくつか、ということがわります。 

  これをもとに最終的な志望校を決定します。（都立高校は年明けでも大丈夫 

です。）私立高校を志望する人（単願推薦でも併願優遇でも）は、中学校の先生 

から高校の先生に皆さんのことを紹介し、承諾を得る“入試相談”が１２月１５日に 

行われます。 

そのために１２月初旬から三者面談、面接のための面接練習があります。 

先週金曜日９日は保護者会がありました。皆さんは５時間目で終了しましたが、下校する際に昇降口で黄色

の車を見たと思います。あの車では受験写真の撮影が行われていました。そして同時進行で第２会議室では

卒業アルバムの写真撮影をしていました。 

  来年の今頃はちょうどそんな時期にあたります。年が明けるといよいよ私立高校の推薦入試からスタートし

ていきます。 

 

１１月 １２月 

・２学期期末テスト 

・仮内申発表 

 

・三者面談 

・面接練習 

・私立高校志望校決定 

・卒業アルバム写真撮影 

・受験写真撮影 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へ】 

  先日はお忙しいなか、保護者会にご出席いただきましてありがとうございました。スキー移動教室のことで

なにかご質問がありましたら、担任または学年までお寄せください。 

  スキー移動教室に伴いまして、改めて一つお願いがあります。毎朝クラスでは健康観察を行っています。宿

泊行事に向けて、これからより一層発熱や体調の確認が必要となってくるのですが、健康観察表をなくした、

何日も提出がない、熱を測っていない、お子さんが毎日おります。どうぞご家庭でもお声がけよろしくお願いい

たします。 

□ 健康観察表→毎日 

□ １２月１５日㈭（昨日）スキー移動教室の参加確認書などスキー関係のもの〆切でした。忘れた人は本日

必ずご提出ください。 

冬休みまで 

あと 

５日 

          朝、職員室にネクタイやリボンを借りに来る人が多いです。貸出用がない日もあ

ります。家に帰った時、ブレザーをまず先に脱ぐと思いますが、その時にほんのひと 

手間ですが、ネクタイやリボンをブレザーのポケットに入れてしまえば次の朝ブレザーを着た時にネク 

タイやリボンもすぐに付けられると思うのです・・・。きっと、「玄関で 

脱ぎ捨てない」「すぐハンガーにかけなさい」などとお家でも言わ 

れていると思います。 

・ブレザー  ・ネクタイ  ・リボン ・クラス章 

毎日身だしなみをしっかり整えましょう。 


